

Dar Zhor lance une campagne de sensibilisation au dépistage du cancer colorectal

Compte Test - 2024-04-19 11:22:20 - Vu sur pharmacie.ma

Le cancer colorectal, une menace grandissante à l'échelle mondiale, et le Maroc ne fait pas exception. En effet, ce cancer se hisse au rang de troisième cancer le plus courant chez les hommes et les femmes. Avec plus de 5300 nouveaux cas chaque année et près de 3000 décès à déplorer, cette maladie ne cesse de peser sur la santé publique. Cependant, derrière ces chiffres alarmants se dessine un espoir : le dépistage précoce.

La campagne de sensibilisation menée par l'association Dar Zhor met en lumière l'apport du dépistage dans la lutte contre le cancer colorectal. En effet, un diagnostic précoce, notamment à un stade in situ ou stade 1, peut augmenter les chances de survie jusqu'à 90%.

« Le cancer colorectal est souvent sournois, se manifestant rarement avant un stade avancé. Il est donc impératif, surtout pour les personnes de plus de 50 ans, de se soumettre régulièrement à des tests de dépistage. Avec un diagnostic anticipé, nous pouvons traiter ce cancer dans 90% des cas, évitant ainsi des traitements plus lourds et invasifs », souligne Krisni, Patiente Expert intervenante au sein de l'association Dar Zhor.

Pour renforcer cette campagne, Dar Zhor a forgé des partenariats solides avec divers acteurs de la santé au Maroc, des oncologues aux pharmaciens, en passant par les gastro-entérologues et les médecins généralistes. Ensemble, ils s'emploient à éduquer et à informer le public sur l'importance capitale du dépistage.

Le Professeur Adil Ibrahim, Chef de service gastroentérologie CHU Hassan II de Fès et Président de la Société marocaine d'endoscopie digestive, souligne l'impact de cette collaboration : « Le partenariat entre Dar Zhor et la Société Marocaine d'Endoscopie Digestive revêt une importance cruciale dans la lutte contre le cancer colorectal. Cette alliance stratégique assure la diffusion de messages clairs et scientifiquement validés, favorisant une sensibilisation étendue sur l'importance du dépistage précoce. Nous sommes convaincus que cela induira un changement positif de comportement et des améliorations significatives en matière de prise en charge précoce du cancer colorectal dans notre pays. »

Ainsi, à travers cette mobilisation collective, l'espoir se dessine pour un avenir où le cancer colorectal ne sera plus synonyme de silence et de menace, mais plutôt de prévention et de survie.